



# Realizan 17 cirugías para reducir listas de espera

**Iniciativa gratuita se concretó en el hospital Claudio Vicuña gracias al aporte de la fundación Acrux.**

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl



LAS CIRUGÍAS SE REALIZARON EN EL NUEVO HOSPITAL PARA REDUCIR LAS LISTAS DE ESPERA.

**E**n dos intensas jornadas, los médicos especialistas y profesionales de salud voluntarios de la fundación Acrux y los equipos del hospital Claudio Vicuña efectuaron un total de cuatro cirugías de prótesis de caderas, siete cirugías de cataratas, tres colecistectomías y tres cirugías de hernia.

Por otra parte, se realizaron 177 prestaciones médicas en distintas especialidades como neurología adulto e infantil, reumatología, urología y medicina interna, además de 89 procedimientos de neurología, entre exámenes de conducción y electromiografías.

La directora del hospital, Loreto Maturana, ex-

## 24

**médicos y profesionales de la fundación Acrux participaron en el operativo.**

presó que “estamos cumpliendo una promesa a la comunidad, que es acercar la salud a la población. En este segundo operativo, aparte de incluir consultas de especialidades que nosotros no contamos, estamos operando a pacientes, lo que ha sido súper positivo. Estamos muy agradecidos de contar con el apoyo de fundación

Acrux, que ha dispuesto a sus equipos en nuestro hospital, y agradecer también el apoyo de nuestros funcionarios, porque sin ellos no habría sido posible hacer este operativo”.

Por su parte, Roberto Levín, director ejecutivo de fundación Acrux, también destacó la importancia de esta jornada, que se realizó tras el éxito de la primera ocurrida en el mes de agosto. “Estamos muy contentos de venir por segunda vez a San Antonio y realizar con nuestros voluntarios cirugías tan importantes como las de cadera y cataratas, las cuales les cambiarán la vida a varias

personas que estaban en lista de espera. Tenemos la convicción de continuar en este camino que emprendimos hace 21 años, y que nos ha permitido realizar más de 190 mil prestaciones en el país”.

En esta oportunidad, el Claudio Vicuña recibió a 24 médicos y profesionales de la salud de destacados centros asistenciales del país, entre traumatólogos, anestesiólogos, oftalmólogo, cirujanos, neurólogos, reumatólogo, urólogo y médico internista, quienes trabajaron de maneja conjunta con el equipo profesional, clínico y administrativo, del hospital local. 🇨🇱